

Fuente: MDZOL

Fecha: 10 de septiembre de 2013

Título: Habrá un Banco de Leche Materna en San Rafael

Link: <http://www.mdzol.com/nota/488270-habrá-un-banco-de-leche-materna-en-san-rafael/>

# Habrá un Banco de Leche Materna en San Rafael

Este objetivo será posible gracias a la firma de un convenio entre el hospital Schestakow y Rotary Club San Rafael.

El hospital Schestakow de San Rafael firmó un convenio con la filial local del Rotary Club para que el nosocomio albergue el primer Banco de Leche Materna del sur provincial.

Ambas instituciones oficializaron el acuerdo durante el viernes pasado y la futura fundación tendrá el nombre de Centro de Recolección, Distribución y Fraccionamiento de Leche Humana. Dicho centro tendrá un espacio físico con determinadas características arquitectónicas y funcionales en el contexto de un Centro Institucional de Salud.

Tanto el hospital local como la fundación solidaria sanrafaelina asumieron la responsabilidad de mantener el compromiso de trabajo y colaboración conjuntas mediante el aporte de trabajo y actividades que tendrán por objeto contribuir a la concreción del citado proyecto.

Convencidos que la necesidad de la creación de un centro recolector y de almacenamiento y distribución de leche humana se encuentra definida, por ser una de las estrategias planteadas por la OMS, con el objetivo de promover, proteger, difundir y enseñar todo lo referente a la práctica de amamantamiento y el uso racional y científico de la leche humana.

Dicho Programa quedará a cargo de Oscar Prieto, jefe del Servicio de Neonatología y de la jefa de Pediatría, Susana Acosta. La duración prevista para el desarrollo del mismo será de doce meses, y beneficiará a todo el sur de la provincia.

Fuente: *ALSURinforma*